
かぶらぎ冬期休暇 (12/29 ～１/6)
 新年あけましておめでとうございます。「平成最後」のお正月を迎え、区切りの年に

入りました。暖冬とはいえ、年末から厳しい寒さが続いており、皆さま風邪など引か

れていませんでしょうか。編集委員一同、昨年に引き続き、皆さまと共にKOMO! を

作り上げてまいりたいと思いますので、本年もよろしくお願いいたします。この一年

が皆さまにとって幸多き年となりますよう、お祈り申し上げます。

今月は昨年登録された S.H さんが登場！

ワークレポート

カフェからのお知らせ

PNP 情報、新チャレンジについて

師走はさすがに忙しかった…

クラッシュドコーヒーゼリー限定販売！
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CAFE からの お し ら せ

　1月から新メニューの「今川焼のあずきあん」を一個８０
円で販売します。お楽しみに！

　また、１月２１日 (月 ) から、１月２５日 (金 ) の５日間限定で、
「クラッシュドコーヒーゼリー」を販売します。ガムシロップとミル
クがついて８０円で提供します。この機会に是非、お試しください！

新メニュー

おすすめ

　カフェメニューの「レッドジンガー」というハーブティーを紹介
します。ハイビスカスの酸味と、自然の甘味料のステビアの甘み、
オレンジピールのフルーティーな甘酸っぱい香りの、ルビー色で美
しいブレンドティーです。ビタミンＣを含んでいるため、美容にも
効果があるとか！ポットでの提供になるのでたっぷり飲めますよ！

　あずき味のアイスが終わり次第、アイスの新フレーバー
「フローズンヨーグルト」を一杯５０円で販売します。ぜひご賞味ください！

PNP １２月の活動報告 １月の予定１月の予定

( カラオケボックスクラブ )
ＫＢＣ カフェ・レストラン・ラーメン

めぐりクラブ

ＰＮＰ立ち上げのご案内

びっくりドンキー成田店に行きます！
皆で楽しいひと時を過ごしたいと思い
ます。

1月12日(土)

成田店

12月15日(土)
カラオケ店に行ってきました。感想です！
「ジュースもたくさん飲めて、たくさん歌
えて楽しい一日でした。」
「好きなアーティストの歌を思いっきり歌
えて大満足です！」

カラオケはストレス発散
にもなります！年の瀬に
もってこいですね！

同じ趣味の仲間が欲しい
けど、人が集まらない…

そんな悩みを抱えた方、KOMO!
に募集を載せてみませんか？
　PNP は３人から立ち上げることが可能です。
立ち上げたい人、入りたい人を繋ぐツールとし
て KOMO! を活用できます (*^^*)
　詳しくはスタッフまたは編集委員まで！KOMO! は
皆さんの楽しい土曜日を応援します！

夜カフェ開催しました！

　28日夜にワークショップかぶらぎ
の夜の顔「夜カフェ」を開催しました。
夕方から 2名の利用者さんがキッチ
ンで〝鳥から揚げ”と゛バナナケーキ”
を調理し皆にふるまってくれました。
「来年は○○にチャレンジしよう。」と
決意を新たにする人、静かにお酒を飲
む人それぞれに平成 30年の最後とな
る夜カフェを満喫していました。

学生時代の部活はコレ！

中学、高校と軟式テニス部でした。高校時代の夏合宿はとても厳しかったで
す。

近くのスーパーへ行き、パンやデザートを買います。プチストレス発散をし
ています。　

休日の過ごし方はコレ！

趣味はコレ！

朝のウォーキングです。心と身体がほぐれます。もう、１０年以上続けています。

今月のかぶコレ！は、「S.H」さんです！

後日、Ｓ．Ｈさんの本名を一階コルクボードに掲示します。
興味を持たれた方は、ひと声かけてみてはいかがでしょうか？

随時、かぶコレに参加してくれる人を募集しています。アンケート用紙は
１Fの掲示板の前に置いてありますので、お気軽にご参加ください！

 

セットアップ部

　ネジを中心に仕事を受注している会社からの受注量が上がっていま

す。作業スピードが速くなっている人もおり、手早く納品しているこ

とで信頼が得られているのではないでしょうか。

　新たに「ナプキンたたみ」の仕事が決まりました。手早くたたむた

めの専用の用具も作りました。手が慣れてくれば数をこなしていける

ように思います。皆さんで協力して進めていきましょう。

プ リ ン ト部

　新規の案件が増えています。封筒の印刷や官公庁からの冊子やリー

フレット印刷、研修会の資料として一度に４種の案件を受注すること

もありました。この間にリピートでご発注いただく案件もあるので、

１２月は忙しい月でした。

ワークレポート　～ 12月の作業報告～
ミーティングより 　私たちの作業場の指針について検討を進めています。12 月はグルー

プに分かれて様々な意見を出し合いました。次回まとめに入る予定で

す。出来るだけ多くの方の考えを反映させて、より働きやすい職場を

皆さんと作っていきたいと考えています。


